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We Serve

会長コラム vol.12　グローブの歴史

いよいよ最後のコラムとなりました。最後もやはり自分の大好きな野球。
その中でもグローブの歴史についてです。
　野球グローブの歴史は、初めての野球の試合が行われた 1840 年代にさかのぼります。
しかし、最初のプレーヤーたちは、手袋を着用することは「男らしさ」に反すると考えていまし
た。そんな中、1875 年にキャッチャーのポジションにいたダグラス・アリソンが、ボールを受
けるたびに手が痛むのを防ぐために、パディング入りの手袋を着用し始めました。
彼の行動は、最初は笑いものにされましたが、次第に他のプレーヤーたちもその効果を認
め、グローブの使用が一般的になったのです。
当時からボールはコルクやゴムの芯に糸を巻き付け、それを牛革で覆って縫った固いボー
ルだったのに、元々はそれを素手で扱っていたというのは驚きです。
上段のグローブの時代は 5 本の指をバラバラに動かすことができる単なる「革の手袋」だっ
たのでエラーも相当多かったようです。
　1948 年頃から下段左端のグローブ、親指と人差
し指の間にポケット（ウェブ）ができてから野手の守備
力が飛躍的に向上したようです。
現代では人間工学を取り入れたデザインや、耐久性
を高める縫製技術が導入され、より機能的でオシャレ
なグローブに進化しグローブとしては完成形になって
しまっているようです。
今後どんなグローブがでてくるのか一野球ファンとし
ては楽しみです。
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故 石 川  稔 さ ん の
         ご 逝 去 を 悼 ん で

　　　　　
退任ご挨拶　　　2024.7.1 ～ 2025.6.30

会長　大上 幸雄

伝統と歴史ある新居浜ライオンズクラ
ブの会長をさせていただいて早くも
一年がたとうとしています。「未来
への思いを紡ぐＷｅ ｓｅｒｖｅ」の会

長スローガンを掲げ、きたるべく６５
周年にいいバトンをつなげるようクラブ

運営をさせていただきました。
65 周年を 65 名で迎えるべく目標を掲げ、伊藤会員
会則委員長にお世話になりながら今期４名の新会
員をお迎えすることができました。特に早々に 3 名の
新会員をお迎えし、石井ガバナーはじめ地区役員の

方々をお招きして盛大な入会式を執り行うことがで
きました。今思えばスタート早々、小野幹事とアタフタ
した 7 月の第二夜間例会が今期のピークだったか
もしれません。
　例会では出席率８０％以上を目標に「魅力ある例
会づくり」を目指して取り組んでまいりました。例年よ
り卓話の回数を増やしましたし、出席大会委員会の
皆様には、加藤委員長を中心にいつも早く例会に来
て下さりメンバーを気持ちよく迎えていただきました。
ＭＣ広報委員会の皆様には、毎月会報誌を発行し
ていただきました。
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天野委員長の原稿依頼の押しの強さ、そして山下
さんの構成力はもはや安定のお家芸です。
私は昔から原稿を書くのが大の苦手で毎月のコラム
には四苦八苦しましたが、なんとか乗り切ることがで
きました。
　計画財務委員会さんには、夜間例会・家族会・
年末商戦と一年中、お世話になりっぱなしでした。
特に河端委員長には、昨期の幹事からの計画財務
委員長ということでかなりご負担をお掛けしました
が、持ち前のお人柄で乗り切っていただきました。
その中でマイントピア別子での家族会は私の中では
心に残る思い出（実は最後の方記憶がない）になり
ました。
　青少年委員会さんには、今年も英語スピーチコン
テストやえひめ学園との交流会を開催していただき
ました。今期は外山委員長の熱い想いでえひめ学
園との交流会ではミラクルスマイル新居浜さんとのフ
ットサルを通じての交流でしたが、また一つ新しい形
を生み出していただきました。
　保健福祉委員会さんには、年３回の献血を行って
いただきました。高木委員長のやさしさと気配りで想
いのつまったアクティビティになりましたし、必ず行っ
た献血後の打ち上げは最高でした。
　環境保全委員会さんには、愛リバー・愛ロードと
古切手の収集を行っていただきました。田村委員長
の思慮深さで生み出した第 3 回でのみんなで食べ
た朝マックは本当においしかったです。
　三木テーマーには、持ち前の美声で例会を粛 と々

進行していただきました。自分の中ではその美声に
惚れてテーマーをお願いしたのですが、やはり私の
選択は間違いなかったと思います。
　濱野テールは、例会最後のテールツイスタータイ
ムにいつもほっこりとしたひと時を与えてくれました。
必ず笑いを取るあたりはさすが小話の天才だと思
いました。
　会計の古川さんには、会計の仕事はもちろん若い
会長・幹事を常に温かく見守っていただきました。
6 月のリジョン会議でごちそうして頂いた大盛りのお
蕎麦は、味は・・・でしたがその量の多さは一生
忘れません。
　そして小野幹事には、感謝してもしきれないほど
お世話になりました。幹事の支えがあってこそ一年
間、職務を全うすることができました。会長と幹事の
関係はこれで一区切りですが、これからもよき友とし
てよろしくお願いします。そしていつの日かその時が
来たら全力でお仕えさせていただきます。
　またつい先日、悲しい出来事もございました。
故石川稔さんとの悲しいお別れです。あまりにも突
然でいまだにその悲しみは癒えませんが、謹んでご
冥福をお祈りいたします。
　最後にすべてのメンバーの皆様、会長として至ら
ぬ点が多々あったかと思いますが温かく見守ってく
ださり本当にありがとうございました。最後に来期の
岡村会長の船出を祝し、そして６５周年の成功をご
祈念申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。
一年間本当にお世話になりました。

幹事　小野 周平

５月下旬原稿締切当日、ついにこの原
稿を書く日がやってきました。
　この一年は短いような長いよう
な・・・現時点ではまだひと月あり
ますが。

一年間は幹事として新居浜ライオンズク
ラブのスケジュール優先で過ごしました。
　一年で出席すべき会を振り返ると、『例会２４回、
理事会１２回、各委員会８４回、ゾーン諮問会議４
回、リジョン会議２回、地区年次大会２日間、複合地
区年次大会２日間』、対外事業は『青少年２回、環境
保全３回、保健福祉３回』等々他にも付随する会合
等ございますが、少なくとも約１５０日はライオンズの
「何か」をするというスケジュールで、ライオンズにどっ
ぷり浸かった一年であった事は間違いございませ
ん。とは言え理事会は１度、委員会を何度か欠席しま
した。
　また委員会後の懇親会にはあまり行けませんでし
た。申し訳ございません。
大上会長とは長いお付き合いをさせていただいてお

りますが、一年間濃く共に行動するのは初めてでし
た。改めて頼りになり精神的に強い方であると感じま
した。私はライオンズと仕事とプライベートの切り替え
が上手く出来ない性格で精神的にも苦労しました
が、会長には支えていただいたと思います。
　古川会計とは初めて一年間を共に過ごしました。
とぼけた感じを出しつつも常に明るく朗らかに過ごさ
れる姿に助けられました。言うべき事は言う姿勢も頼
りになりました。
　また幹事として事務局の白石さんへの感謝を忘れ
てはなりません。インフルエンザになっても事務局に出
て書類を用意されていました。（※感染対策していま
す）幹事の仕事の大半は白石さんに支えられていま
す。
　至らぬ点も多々あったと感じております。それでも
暖かく見守っていただいたクラブの方々に支えられ、
貴重な経験させていただいた一年が終わります。
皆様ありがとうございました。
次期幹事塩見公一君はエネルギッシュなお方です。
期待しています。
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会計　古川 貴章

　本年度、大上会長のもと会計を仰せ
つかり、１年が過ぎようとしています。
　本年は、前年に決定しました。会
費の値上げを行いました。運営費が
増える状況の中、運営費の増加と会

員数のバランスなどにより収支の難しい
局面にも入っていると思います。
会計の重要性を痛感した所存であります。もっと会
計を勉強して課題に取り組んで行けばと思いつつ１
年が過ぎてしまったのが実感です。

　事業費につきましては、メンバー皆様のおかげでド
ネーション、計画財務委員会さんの、努力で資金獲
得も良い結果が出ました。ありがとうございました。
しかし、例会の昼食費値上り等など、課題を引継い
で、次期加藤会計さんに申し送りとなります。
よろしくお願いいたします。また、三役と言う立場で
は、大上会長、小野幹事の、決断、行動が早く頼りき
りでした。お疲れさまでした。
　皆様、１年間大変お世話になりました。次期三役
さんにエールを送り退任の挨拶とさせて頂きます。

第71回　　　　　
　ライオンズクラブ国際協会336複合地区年次大会 in 岡山

開催日：’25 年 5 月 18 日（日）　開催地：岡山芸術創造劇場ハレノワ次期幹事　塩見 公一

　5月18日岡山芸術創造劇場ハレ
ノワにて336複合地区第71回年次
大会IN岡山が行われました。
大上幸雄会長、小野周平幹事、
古川貴章会計、岡村真理哉次期

会長、加藤久博次期会計、私の6名
に加え今回はゴルフ部会から宇野博文さん、佐
伯澄男さん、篠原大蔵さんの3名とお付き合い
して頂いた伊藤龍一さん、能瀬伸一さんの11
名で参加して参りました。
　前日の5月17日ゴルフ部会7名の方々は早朝6
時30分より新居浜を出発し、たけべの森ゴル
フ倶楽部をまわられました。
伊藤龍一さん、加藤久博さん、能瀬伸一さん、
私は15時に新居浜を出発しそのままアパホテ
ル岡山駅前にチェックイン、暫し部屋でゆっく
りしました。
　19時15分懇親会場移動の為、全員フロント
に集合し歩いて岩田町にある、はらぺこ屋たま
商店に向かいました。
おまかせコースでしたが皆さん美味しいと喜ん
で頂きました。
2次会は中央町にあるママさんもライオンのク
ラブベリータへ移動しメンバーと楽しいお酒を
頂きました。

なかでも古川貴章さんが歌ったファンモンのヒ
ーローという歌は上手で、能瀬伸一さんは嫉妬
w皆さん大盛上がりでした。
そして最後は安定の中華そばを食べ明日に備え
てホテルに帰りました。
当日は現新三役の6名で皆さんより先に会場に
入りました。
受付をして会議場に入り写真を撮り、中国地方
ライオンズの空気を感じながら、大会は初めて
の経験で良い勉強になりました。
その後、会場で参加全員の集合写真を撮り、そ
こから一気に福山へ移動！
　10時30分草戸町にある明王院で来期祈願を



5

「未来への思いを紡ぐ We serve」

　　　　　

5月度ゴルフ部会岡山遠征に参加して

開催日：’25 年 5 月 17 日（土）開催場所：たけべの森ゴルフ倶楽部計画財務委員会　篠原 大蔵

5 月 17日土曜日に岡山県のたけべの森
ゴルフクラブにて開催されました、ゴル
フ部会５月度遠征コンペに参加して
参りました。
前半 40・後半 46 という出来すぎた

　スコアでまわることが出来、優勝する
ことが出来ました。最終 16 ホールくらいまで 2 番手を
走っていたのですが、最終ホールでチップインイーグル
を決めての逆転優勝でした。
パー 4 のミドルホールで残り80 ヤードからの 2 打目が
打ち下ろしで打ったところ「いい方向に行ってる・・・
後は距離！」と思いながら見ていたら「ガガガｯ」と音がし
てボールがカップに吸い込まれたメテオチップインイー
グルで鳥肌が立ちました。
こんな奇跡が最後に起きたのも同じ組で回らせていた
だいた大上会長・小野幹事・岡村第一副会長のお
かげです。

　夜は翌日の第 71 回ライオンズクラブ国際協会 336
複合地区年次大会に参加する方 と々合流し、岡山の
はらぺこ屋たま商店にて表彰式兼懇親会で美味しい
ご飯を食べながら盛大に盛り上がりました。自分は翌日
の朝一で帰らないといけない強行軍でしたが、参加し
て本当に良かったです。
　ありがとうございました！

　　　　　
336-A地区 2025～ 2026年度　　
　次期クラブ三役オリエンテーション

開催日：’25 年 5 月 24 日（土）開催場所：JR ホテルクレメント徳島次期幹事　塩見 公一

行いました。
　12時大上会長リクエストであるカキオコを
目指し御門町にある喜八に入店しました。
そこからまー皆さん！食べる！飲むで！大将鉄
板の前から2時間離れられず暑さ！熱さ！大汗
！ギブアップ！追加注文をしようとすると！も
ー色々材料無いので出来ないと、仕事を放棄w
大将は店の外に涼みに出て暫く帰って来ません
でした。
伊藤龍一さんによると、こっちが客やのにいつ
も店側に怒られる新居浜ライオンズお家芸よとw
　14時過ぎ店の隣で行われていた世界バラ博
を見物、15時福山城を見物、そこから尾道へ
移動しました。
16 時 onomichiu2 で買い物、17 時栗原町にあ
る尾道ラーメン東珍康で夕食だったのですが、

皆さんまた食うわ飲むわでした。
途中しまなみ街道のサービスエリアで解散式を
行い、20 時過ぎ新居浜に到着しました。
参加された皆さんお疲れ様でした。

　5 月 24 日 336 ー A 地区 2025 ー
2026 年度　次期地区クラブ三役
オリエンテーションが JR ホテル
クレメント徳島にて行われ、岡村
真里哉次期会長、加藤久博次期会

計、私の 3 人で参加して参りました。
岡村真里哉さんと私は 9 時 30 分に新居浜を出
発し、加藤久博さんは前日高知で会議があった

為、１人長距離を運転して来て下さいました。
13 時からの全体会前にスポンサークラブであ
る、松山ホストライオンズクラブの皆様にご挨
拶と周年 PR をしました。
全体会では石井淑雄地区ガバナー、向和人ガバ
ナーエレクト、篠原孝尚次期第一副地区ガバナ
ーのお話の後、2025 ー 2026 年度地区運営基本
方針、各次期コーディネーター委員会からの要
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　令和７年５月２５日において、イオン
モール新居浜の駐車場にて、第三
回の献血献眼事業が開催されまし
た。
当委員長である私は、献血の日と子

供の学校の運動会が重なっておりま
して運動会を諦めかけておりましたが、先の委員会
で、皆さんに「実は、献血の日と子供の運動会と重な
っておりまして・・・」とお話ししたところ、「子供の
運動会？それはそっちを優先せんかい！」と言ってい
ただきまして、私は朝一から子供の運動会に参加す
ることができ、頑張って走っている姿を応援すること
ができました。ありがとうございました。

　子供が出る競技も終わり、運動会を後にして、献
血事業に戻り、献血に来場された方に粗品をお渡し
したり、愛媛ドナーサポートクラブの方が２名ほどドナ
ー登録の声掛けに来ていただきましたので、そのお
礼を購入したりと動いておりましたら、あっという間に
終了の時間となりました。
　今回は、献血受付１３０名、採血者１２０名、不採
血者１０名、ドナー登録２名という結果で、今年度の
保健福祉委員会の事業を無事終えることができまし
た。ここまで支えてくださった保健福祉委員会の皆
様と当クラブの皆様に、心より感謝申し上げます。
本当に１年間有難うございました。

第3回　　　　　
　献血･献眼登録事業について

開催日：’25 年 5 月 25 日（日）　開催地：イオンモール新居浜駐車場保健福祉委員長　高木 泰斉

望を聞きました。
なかでもクラブ支部の拡大、クラブ間の移籍の
合理性については力を入れてお話されていまし
た。
15 時 15 分からの分科会は会長、幹事、会計分科
会に分かれ、私はクラブ幹事分科会を受け、森崎
敏彦地区キャビネット幹事からクラブ幹事の任
務と心得、篠原孝尚次期第一副地区ガバナーか
らクラブ幹事への期待、木内緑次期地区キャビ

ネット幹事から事務局責任者である幹事として
の役割を聞き、幹事は大変だと考えさせられま
した。17 時からの懇親会では遅れていた金谷光
人次期第二副地区ガバナーのお話を聞き、各ク
ラブの方々とお話が出来き有意義な時間となり
ました。当日徳島には大雨警報が発令されてい
ましたが、大した大雨でもなく無事に新居浜に
帰りました。
参加された岡村真里哉さん加藤久博さんお疲れ
様でした。
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私が代表取締役を務める㈱おおにし
カンパニーですが、全国でも稀有な
組み合わせのワンフロアに肉と花を
売るお店です。
　現在はどう見ても外観は花屋で

す。花屋の店内をずずっと奥に進むと
肉の陳列があり肉を販売しております。
　「何で花屋の中に肉屋があるの？」とよく聞かれる
のですが、正確に言えばもともとは肉屋です。肉屋は
祖父から始めて７５年を迎えます。花が好きな母がど
うしても花を売りたいと言って、肉を買いに来た方が
ついでに花を買って帰ってもらいたいという思いから
奥を肉屋に手前が花屋にという店の作りになりまし
た。そうすると徐々に花屋の面積が増えてきて、軒先
貸したら母屋を取られる状態で花８：肉２という不
思議な店ができました。
それでも自己紹介の時に「肉屋と花屋をやっていま

す」というやり取りで結構なインパクトがありますの
で、これはこれでいいものかと思っております。
　近年はこれに加えて和太鼓・大西社中の運営、
野球解説など肉屋や花屋の垣根を超えた会社運営
も行っております。全国で見ても類を見ない企業目指
して日々頑張っております。

　　　　　私の仕事紹介「肉と花？」　　  大西 弘剛
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第 1551 回 5月第一例会
5 月 14 日（水）12:15 ～リーガロイヤルホテル

新居浜

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　永易靖祥ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■次期委員会構成表について　岡村真里哉次期会長
■審議事項
１．次期三役オリエンテーション登録料について
　３６，０００円 （9,000円+9,000円×3名） 5月24日(土)
２．１Z準備ゾーン会議、ガバナー諮問委員会、年次会合登録料  
　７０，０００円 （7,000円×10名） 6月7日(土)
３．準備リジョン会議登録料　　
　６，０００円 （1,000円×6名） 6月21日(土)
４．２リジョン年次会合登録料　
　５６，０００円 （7,000円×8名） 6月21日(土)
５．次期クラブ委員長スクール登録料
　２２，０００円 （2,000円×11名） 6月29日(日)
６．第３回献血・献眼予算案について　　
７．古切手収集決算報告について
８．委員会開催の変更について
　・会員会則委員会
　５月２７日（火）→ ２８日（水）例会終了後　リーガロイヤルホ

テル新居浜

■幹事報告
・報告事項
１．第７１回ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会　
　５月１８日（日） 岡山市 参加者　６名　
　L大上幸雄、L小野周平、L古川貴章、L岡村真里哉、L塩見
　公一、L加藤久博
２．次期会員手帳作成打合せ会
　５月２２日（木）１４：００～　新居浜LC事務局
　出席者：次期 新田久司会員会則委員長、福山ZC、古川貴章
　ZCA　 
３．次期クラブ三役オリエンテーション
　5月２４日（土）１３：００～　JRホテルクレメント徳島
　出席者：次期 岡村真里哉会長、塩見公一幹事、加藤久博会
　計
４．第３回献血・献眼登録
　５月２５日（日）１０：００～ イオンモール新居浜駐車場
　※多数の方のご協力お願いいたします。
５．ゴルフ部会岡山遠征月例コンペ
　５月１７日（土）　たけべの森ゴルフ倶楽部　参加者　８名
■委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会参加お礼
　保健福祉委員会
　　第3回献血･献眼登録予算案について
　環境保全委員
　　古切手収集決算報告について
■出席報告
　会員数55名、出席42名、欠席13名、出席率78．2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥83，000
■閉会ゴング

第 1552 回 5月第二例会
5 月 28 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル

新居浜

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　藤縄洲二ライオン
■黙祷　故石川 稔さん
■来訪者紹介　能瀬伸一直前会長　
　ミラクルスマイル新居浜　濱田浩司　鈴木雄大
■会長挨拶　大上幸雄会長
■卓話　ミラクルスマイル新居浜紹介
　　　　鈴木雄大様
■審議事項
　なし
■幹事報告
･報告事項
１．第７１回ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会　
　５月１８日（日）岡山市　参加者 ６名　
　L 大上幸雄、L 小野周平、L 古川貴章、L 岡村真里哉、L 塩
　見公一、L 加藤久博
２．次期会員手帳作成打合せ会
　５月２２日（木）１４：００～　新居浜 LC 事務局
　出席者：次期 福山ＺＣ、古川貴章ＺＣＡ、新田久司会員会則
　委員長　 
３．次期クラブ三役オリエンテーション
　5 月２４日（土）１３：００～　JRﾎホテルクレメント徳島
　出席者：次期 岡村真里哉会長、塩見公一幹事、加藤久博
　会計
４．第３回献血・献眼登録
　５月２５日（日）１０：００～ イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者 １３０名、採血者 １２０名、不採血者 １０名
　（献眼リーフレット配布枚数）　１３０枚
　（骨髄バンク登録者）　２名　
　（臓器提供意志カード配布数）　１３０枚
　参加者 １７名
　L 大上幸雄、L 能瀬伸一、L 青野泰介、L 小野周平、L 続木 
　剛、L 山下邦俊、L 伊藤嘉秀、L 高木泰斉、L 佐伯澄男、L　
　伊藤久門、L 大西弘剛、L 塩見公一、L 塩見秀晴、L 真鍋憲
　夫、L 田村慎二、L 公文雅浩、L 藤縄洲二
５．1Ｚ準備ゾーン会議・第 4 回地区ガバナー諮問委員会年次
　会合並びに引継会　６月７日（土） グラッツェふじ
　・ １Ｚ準備ゾーン会議　１６：３０～
　　出席者：（次期）福山 宏ＺＣ、能瀬 GAT･GMT･会則･
　　mission1.5 委員、古川貴章ＺＣＡ
　　（次期）岡村真里哉会長、塩見公一幹事、加藤久博会計、
　　新田久司会員理事
　・ 第４回地区ガバナー諮問委員会、年次会合並びに引継会
　　　１７：１５～
　　出席者（次期）福山 宏ＺＣ、能瀬 GAT･GMT･会則･
　　mission1.5 委員、古川貴章ＺＣＡ
　　（現）大上幸雄会長、小野周平幹事、古川貴章幹事、伊藤
　　嘉秀会員理事
　　（次期）岡村真里哉会長、塩見公一幹事、加藤久博会計、
　　新田久司会員理事
６．ゴルフ部会岡山遠征月例コンペ
　５月１７日（土）　たけべの森ゴルフ倶楽部　参加者　７名
７．次年度会員手帳作成にあたりお願い
　次年度会員手帳作成の準備をしております。住所、電話番号
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「未来への思いを紡ぐ We serve」

5 月 理 事 ・ 委 員 長 会
5 月 12 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F 研修室

●会長挨拶　大上幸雄会長
●審議事項
１．終身会員について　
２．次期三役オリエンテーション登録料について
　 ３６，０００円 （9,000円+9,000円×3名）5月24日(土)
３．１Z準備ゾーン会議、ガバナー諮問委員会、年次会合登録料  
　７０，０００円 （7,000円×10名）　6月7日(土)
４．準備リジョン会議登録料
　６，０００円 （1,000円×6名）　6月21日(土)
５．２リジョン年次会合登録料　
　５６，０００円 （7,000円×8名）　6月21日(土)
６．次期クラブ委員長スクール登録料
　２２，０００円 （2,000円×11名）　6月29日(日)
７．第３回献血・献眼予算案について　　
８．古切手収集決算報告について
９．委員会開催の変更について
　・会員会則委員会
　５月２７日（火）→ ２８日（水）例会終了後　リーガロイヤルホ

テル新居浜

●報告事項
１．第７１回ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区年次大会　
　５月１８日（日）岡山市　参加者　６名　
　L大上幸雄、L小野周平、L古川貴章、L岡村真里哉、L塩見
　公一、L加藤久博
２．次期会員手帳作成打合せ会
　５月２２日（木）１４：００～　新居浜LC事務局
　出席者：次期 新田久司会員会則委員長、福山ZC、古川貴章
　ZCA　 
３．次期クラブ三役オリエンテーション
　5月２４日（土）１３：００～　JRホテルクレメント徳島
　出席者：次期 岡村真里哉会長、塩見公一幹事、加藤久博会
　計
４．第３回献血・献眼登録
　５月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※多数の方のご協力お願いいたします。
５．ゴルフ部会岡山遠征月例コンペ
　５月１７日（土）　たけべの森ゴルフ倶楽部　参加者　８名
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 5 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　６月　９日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
６月第一例会　  　６月１１日（水） 12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

６月第二例会　     ６月２５日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

 ・委員会
　　青少年委員会  　６月　３日（火）18:30 ～  事務局
　　計画財務委員会　６月　６日（金）18:30 ～  事務局
　　保健福祉委員会　６月１２日（木）18:30 ～  事務局
　　環境保全委員会　６月２３日（月）18:30 ～  事務局
　　会員会則委員会　６月２４日（火）18:30 ～ 事務局
　　出席大会委員会　６月２６日（木）18:30 ～ 事務局
　　MC 広報委員会　６月　５日（木）18:30 ～ 事務局
結成６５周年実行委員会 ６月２０日（金）18:00 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
クラブ新会員オリエンテーション
　６月１９日（木）18:30 ～ リーガロイヤルホテル新居浜
えひめ学園・ひびき分校・わかば教室関係機関連絡会議
　６月１３日（金）13:15 ～ えひめ学園
令和 7 年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２０日（金）15:00 ～ 新居浜市役所
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　6 月8日（日）9:43 ～アウト 新居浜 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　
くらげの会　　　　 奇数月の予定  
スポーツ部会　　　6 月 13､27 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　6 月 1 日（日）　7:30 ～　　垣生漁港集合
　　　　　　　　　　　　　

岡村真里哉

古 川 貴 章

篠 原 大 蔵

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

BIRTHDAY &  MARRIAGE
6 月誕生日おめでとうございます
　土岐計一、古川貴章
6 月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤久門、篠原大蔵、濱野剛年、三木悠司
　永易靖祥、公文雅浩

ゾーン・地区・国際協会の動き
1Z 準備ゾーン会議　  16:30 ～
1Z 年次会合、引継会 17 :15 ～
　６月　７（土）グラッツェふじ
2R 準備リジョン会議　14:00 ～ 15:00
2R 年次会合・懇親会　15:30 ～ 19:00
　６月２１日（土）　グラッツェふじ
2R 献血･献眼推進セミナー　  13:20 ～ 14:00
2R 次期クラブ委員長セミナー 14:00 ～ 16:20
　６月２９日（日）　ホテルグランフォーレ

次期

　等内容に変更がある方、また写真を変更されたい方は６月６日
　（金）までに事務局までご連絡お願いいたします。
　※写真を変更する場合は別途３３０円（税込）が自己負担にな
　りますのでご了承下さい。
■委員会報告
　保健福祉委員会
　　5/25 第 3 回献血･献眼登録ご参加有り難うございました。
■出席報告
　会員数５４名、出席４０名、欠席１４名、出席率 74.1％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥64，000
■閉会ゴング
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ドネーショントピックス
●●● 5 月第二例会 ●●●

大上　幸雄　ミラクルスマイルの濱田様、鈴木様本日は卓話をあり
　　　　　　がとうございました。故石川 稔さんのご冥福を心よ
　　　　　　りお祈り申し上げます。
小野　周平　卓話に感謝して !
岡村真里哉　ミラクルスマイル様卓話ありがとうございました。えひ
　　　　　　め学園の時もお世話になりました。
能瀬　伸一　ミラクルスマイルのの今季の活躍を祈って !！
佐伯　澄男　ミラクルスマイル新居浜の方々の来訪を心より歓迎し
　　　　　　ます。
後藤　達也　本日来訪いただいたミラクルスマイル新居浜様、鈴
　　　　　　木様の卓話に感謝します。
外山　貴一　ミラクルスマイル様卓話ありがとうございます。
続木　　剛　明日誕生日です。この歳になると嬉しくないですね。
神野　雄太　万博行ってきました。風雨の中、人も少ないと思った
　　　　　　が凄い人、疲れました。
永易　明洋　石川 稔さんのご冥福をお祈りします。「平和で笑顔
　　　　　　で暮らしたい」キャッチフレーズは好きでした。
宇野　博文　故石川 稔さんのご冥福をお祈り致します。公私共に
　　　　　　多忙な人生だったことと思います。安らかにゆっくり
　　　　　　お休み下さい。
真鍋　憲夫　先日亡くなられた石川 稔様のご冥福をお祈り申し上
　　　　　　げます。来訪者を歓迎します。会員の皆様も健康に
　　　　　　留意され元気で頑張って下さい。会長･幹事･役員
　　　　　　の皆様もあと一月の任期ですネ!ご苦労様です。
西原　謙一　石川 稔氏の突然の悲しいお知らせに呆然としまし
　　　　　　た。共に活動した日は今も私にとって大切な思い出
　　　　　　です。心よりご冥福をお祈り致します。
藤縄　洲二　石川 稔さんのご冥福をお祈りします。
濱野　剛年　ミラクルスマイルの濱田様、鈴木様卓話ありがとうご
　　　　　　ざいました。
河端　信人　石川 稔様のご冥福をお祈り致します。
篠原　拓也　石川 稔さん今までありがとうございました。
矢野　健司　石川さんのご冥福をお祈り致します。
石川　敏則　石川 稔さんのご冥福をお祈り致します。
塩見　秀晴　献血の日の天気に恵まれよかったです。
篠原　大蔵　5 月度ゴルフ部会、岡山遠征で優勝致しました。同
　　　　　　組で回らせていただいた大上会長、小野幹事、岡
　　　　　　村第一副会長ありがとうございました。古川さん空気
　　　　　　読めずにすいません。
公文　雅浩　献血お疲れ様でした。今期も残すところ 1ヶ月となり
　　　　　　ました。最後まで頑張っていきましょう。
青野　泰介　ミラクルスマイルのお二人に感謝 ! 活躍を楽しみにし
　　　　　　ています。
高木　泰斉　ミラクルスマイル新居浜の濱田様、鈴木様のご来訪
　　　　　　を心より歓迎致します。
山下　邦俊　来訪者を歓迎致します。
田村　慎二　ミラクルスマイル新居浜様本日はありがとうございまし
　　　　　　た。
佐々木大輔　暑くなってきますので体調管理に気をつけて下さい。
・・故石川 稔様のご冥福をお祈り申し上げます・・・
上野　剛／塩見公一／川嶋理江／村上博昭／高橋在錫／福山
　宏／大石隆憲

●●●  5 月第一例会 ●●●

大上　幸雄　5/25 の献血･献眼登録に多数の皆様のご協力お願いし
　　　　　　ます。山下さん素敵な写真をありがとうございました。
大竹　崇夫　来期は理事として頑張りますので宜しくお願いします。
伊藤　嘉秀　暑くなって参りました。皆様お体ご自愛下さい。
古川　貴章　これからまた暑くなりますね。
能瀬　伸一　今期も残りわずか大上幸雄会長あと少しです。最後に会
　　　　　　が多くありますが最後まで頑張って下さい !
岡村真里哉　計画財務委員会の皆様家族会では大変お世話になりあり
　　　　　　がとうございました。野菜かなり好評だったと聞きました。
小野　周平　家族会の設営計画財務委員会の皆様ご苦労様でした。
永易　明洋　新緑の季節となりました。
真鍋　憲夫　連休も終わり、新緑の季節になりました。先月のマイントピ
　　　　　　アの家族会は美味しいお肉や飲物で楽しい例会が出来ま
　　　　　　した。また行きましょう。
宇野　博文　スギ、ヒノキと長い花粉の季節が終わりました。先日 5 月
　　　　　　11 日に庭の「センテイ」と草引きを実施しました。久しぶ
　　　　　　りにスッキリした家の周辺となりました。　
神野　雄太　良い季節となりました。
濱野　剛年　家族会お疲れ様でした。お酒が美味しかったです。
塩見　秀晴　家族会お世話になりました。野菜まだ食べてます。
青野　泰介　家族会行けずにすみませんでした。大上会長の記憶を
　　　　　　失う姿見たかったです。
公文　雅浩　家族会お疲れ様でした。計画財務委員会の皆様には段
　　　　　　取りから楽しい企画までありがとうございました。
藤縄　洲二　5 月なんとなくしんどいですが頑張りましょう!
佐伯　澄男　家族会楽しかったです。計画財務委員会の皆様有り難う
　　　　　　御座いました。
山下　邦俊　新緑も良いですね !
篠原　拓也　最近女性トラックドライバーをよく見かけます。特にトレーラ
　　　　　　ーを乗っているのを見るとかっこいいと思います。
三木　悠司　4 月 18 日大阪･関西万博に行ってきました。テントシート業
　　　　　　の自分にとって大変見応えがありました。
矢野　健司　5/23（水）を最後に愛媛銀行新居浜東支店はマルヨシ
　　　　　　センター内の川東支店の場所に引っ越します。5/26（月）
　　　　　　から新店舗で営業開始します。今後も宜しくお願いします。
高木　泰斉　5/25 にイオン新居浜の駐車場にて第 3 回献血･献眼登
　　　　　　録を行います。皆様ご協力の程宜しくお願い致します。
篠原　大蔵　皆様家族会に多数のご参加有り難う御座いました。　
田村　慎二　古切手ご協力委ただいましてありがとうございました。
河端　信人　皆さん先月の家族会ご参加有り難うございました。
西原　謙一　4 月家族会お疲れ様でした。
橋田信一郎　仕事のため早退します。
・・・地区年次大会へご参加の皆様ご苦労様でした・・・
川嶋理江／塩見公一／村上博昭／伊藤久門／大石隆憲／永易靖祥

生物に寿命がある限り別れはやってくる。
ライオンズは年齢制限がない、会員が人生を全うする時に同時に
同会も卒業となる場合も多い。
当会の会員であった祖父の葬儀の際にライオンズメンバーが暖
かい別れのセレモニーをして頂いた事は当時親族として何とも
言えない不思議な感動があったことを思い出す。出会いがあれば
別れもある、どうせなら人生の終わりに当会の仲間に送り出して
もらいたいなあと薄ぼんやりと考える今日この頃だ。
筆者の編集後記はこれが最後となります。1 年間駄文にお付き合
い頂き感謝します。


